

De la fenêtre de ma chambre...

Je vais vous décrire ce que je vois depuis ma fenêtre de ma chambre. Tout d'abord je vois une partie de mon jardin, en particulier la cime des bambous. Sur la droite, je vois un peu la route qui passe à côté de chez nous. Un peu plus en arrière je vois une partie du jardin de mes voisins. Ensuite je vois quelques maisons qui montent et puis en fin, à l'arrière plan, je vois la forêt qui domine notre quartier. Et puis bien évidemment, le ciel.

Je ne trouve pas que la vue que j'ai soit particulièrement belle, mais c'est agréable de vivre là où il y a quand même un peu de nature.

